

## Stimmen Sie mit ab für die schönsten Malwände

Seit 38 Jahren findet in Kooperation mit dem Mönchengladbacher Karnevalsverband, der Stadtsparkasse Mönchengladbach und der Marketinggesellschaft Mönchengladbach ein Malwettbewerb der Schulen zum Veilchendienstagszug statt. Alle Mönchengladbacher Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 10 waren aufgerufen, Plakatwände der Größe 2,65 m x 1,50 m für den Veilchendienstagszug zu bemalen. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Insgesamt 34 Malwände aus 20 verschiedenen Schulen haben am Wettbewerb teilgenommen und getreu dem Karnevalsmotto „Gladbach – Jeckes Narrennest“ ihre Phantasie und Kreativität auf den Malwänden umgesetzt.

Seit diesem Jahr sind die Malwände nicht nur in einer Ausstellung in der Zeit vom 4. bis zum 12. Februar in der Kundenhalle der Sparkassenhauptstelle Bismarckplatz zu sehen, sondern auch online auf der homepage der Sparkasse. Machen Sie sich ein eigenes Bild und stimmen Sie vom 5. bis einschließlich zum 9. Februar mit ab: Unter [www.sparkasse-moenchengladbach.de](http://www.sparkasse-moenchengladbach.de) finden Sie alle Malwände in den drei Kategorien Grundschulen, weiterführende Schulen Klasse 5 – 7 sowie weiterführende Schulen Klasse 8 – 10. Pro Kategorie kann eine Internetstimme abgegeben werden. Das Online-Voting fließt als 6. Jurorenstimme in die Wertung ein, denn eine fachkundige fünfköpfige Jury bewertet die Malwände ebenfalls.

Am 12. Februar werden die besten Werke in der Sparkassenhauptstelle am Bismarckplatz unter anderem von den Prinzenpaaren der Stadt prämiert. Danach sind die schönsten Malwände natürlich beim Veilchendienstagszug auf zwei von der Sparkasse gemeinsam mit dem Mönchengladbacher Karnevalsverband zur Verfügung gestellten Karnevalswagen zu sehen.